DMT

La drogue connue sous le nom de DMT a été décrite comme ayant des propriétés miraculeuses pour ouvrir l'esprit à des royaumes supérieurs, à une plus grande sagesse. En fait, aucune drogue ne peut réellement faire cela.

En réalité, la drogue DMT libère la barrière de connexion entre la pensée supérieure et le mental/cerveau normal.

Ainsi, le mental est inondé d'informations déjà stockées dans la pensée supérieure.

Les personnes qui suivent le chemin méditatif font également de même, mais cela se fait de manière graduelle et plus contrôlable, permettant à l'étudiant en spiritualité de conserver la connaissance contenue dans la pensée supérieure de manière contrôlée.

C'est bien beau d'ouvrir une vanne à un barrage et de laisser s'écouler de grandes quantités d'eau, mais une grande partie serait gaspillée.

Ce qu'il faut, c'est un débit d'eau contrôlé qui peut être utilisé dans des situations domestiques et commerciales.

Le DMT ne contient donc pas de connaissances supérieures.

Il ouvre la porte entre la pensée supérieure et inférieure.

La même chose peut être obtenue par la méditation avec l'avantage que l'information est libérée de manière contrôlée.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.